

## Día Olímpico 2015 L'Eliana

El día 6 de junio de 2015 se ha celebrado el "Día Olímpico 2015, en el Polideportivo de L'Eliana (Valencia).

Para comenzar el "Día Olímpico" 2015, se realizó la Ceremonia de Inauguración en el Pabellón Principal a las 11:30 horas. Destacados Deportistas Olímpicos han sido encargados de hacer el relevo de la Antorcha y el izado de la Bandera Olímpica mientras sonó el Himno Olímpico. A continuación, las autoridades políticas y deportivas correspondientes han inaugurado la jornada. Entre ellos ha estado presente Alejandro Blanco, el Presidente del Comité Olímpico Español, Josep M<sup>a</sup> Àngel i Batalla, Alcalde de L'Eliana, Elena Tejedor, la Directora de la Fundación Trinidad Alfonso, y Mateo Castellá Bonet, el Director General de Deportes.

Tras la ceremonia inaugural los asistentes de la jornada, han podido participar en varias actividades y probar diferentes deportes, entre ellos el deporte de orientación.

La actividad de orientación consistía en realizar un recorrido libre dentro del Polideportivo de L'Eliana, y cuyo mapa ha sido realizado por Alex Tello Lacal en el mes de mayo. Además, los asistentes han podido probar como perderse en un laberinto de orientación, con diferentes recorridos. Durante las dos horas que había para realizar las actividades han probado más de 70 personas la orientación, entre ellos muchos niños. Las actividades de orientación han sido montadas por el equipo de la FEDOCV (Alex Tello, Rosa M<sup>a</sup> Casado, José Antonio Milvaques, José Barberá, Nicolás Ortiz, e Ildikó Simon).

